

Quand l'amour du prochain passe par son estomac



© Libre de droits

L'Armée du Salut de Schaffhouse offre des gâteaux et des mots d'encouragement aux prisonniers en détention préventive.

L'Armée du Salut de Schaffhouse a donné à chaque détenu de la prison cantonale de Schaffhouse un morceau de gâteau fait maison, un dessin d'enfant coloré et une lettre d'encouragement avec un verset biblique. « Dans la lettre, nous écrivons que nous ne les avons pas oubliés et que nous prions pour eux », dit la major Cinzia Walzer. Deux réponses ont déjà été retournées : « Deux détenus ont répondu en disant que cela leur avait fait du bien. »

L'action, qui va se poursuivre, a été menée après consultation du chef de la prison cantonale de Schaffhouse et de l'équipe d'aumônerie des Églises réformée et catholique de la ville. La lettre a été rédigée en sept langues au total : allemand, français, italien, espagnol, anglais, russe et arabe. Le Poste (paroisse de l'Armée du Salut) de Schaffhouse se rend régulièrement à la prison cantonale en période de Noël pour chanter, distribuer des cadeaux et célébrer un service œcuménique.

Auteur

La Rédaction

Publié le

30.4.2020